▶ 9 novembre 2022

PAYS:France SURFACE:11 %

PERIODICITE: Quotidien



Cristal Union est déjà engagé dans la décarbonation

Président de Cristal Union, Olivier de Bohan n'a pas ressenti ce rendez-vous comme une convocation, mais comme le signe d'une « complémentarité » : « Il ne faut pas opposer le politique et l'industrie, a-t-il réagi dans la cour de l'Élysée. Les trois piliers du plan présidentiel, « climat, industrialisation et souveraineté », sont « déjà au cœur de Cristal : on dépend du climat, on fait de l'industrie et on assure l'alimentation des Français ». Le président du géant français du sucre (1, 8 milliard d'euros de chiffre d'affaires, 2000 collaborateurs, 9000 coopérateurs), souligne que son groupe est « déjà engagé dans la décarbonation ». Une « coïncidence » le démontre, s'amuse-t-il : « Par le plus grand des hasards, c'est aujourd'hui que se tient notre séminaire « Décarbonation », dont la date était prévue depuis six mois! » Les engagements de Cristal sont déjà pris : il entend être « leader de la décarbonation de la filière ». Avec un objectif: « réduire les émissions de gaz à effet de serre de 35% d'ici 2030, soit une économie de 265000 tonnes de CO2. » Cristal Union est « reconnu pour être vertueux », mais son président a deux requêtes : « On a besoin d'une feuille de route claire sur le plan réglementaire et financier, et d'un traitement équitable des industriels au niveau européen et français. »